



Wohnen in der alten Schule in Goldlauter

Dieses alte Schild hatte der ehemalige Ortsteilbürgermeister von Goldlauter-Heidersbach, Bertram Weiß, (2. von links) vor vielen Jahren am Schulgebäude in der Zellaer Straße abgeschraubt und auf dem Dachboden aufbewahrt. Am Freitag war nun der richtige Zeitpunkt, das Erinnerungsstück hervorzukramen

Lönnecker (links) hat die Planungs- und Bauvorgänge all die Jahre begleitet und gestaltet. AWO-Geschäftsführer Michael Hack und Birgit Bauer, Leiterin der Wohnanlage, haben sich über dieses originelle Einzugsgeschenk gefreut. Die AWO lädt heute, ab 10 Uhr, alle Interessierten ein und öffnet die Türen der